
Beschlussauszug
aus der

17. Sitzung der Gemeindevertretung Rankwitz 
vom 24.01.2022

Top 8 Einwohnerfragestunde - II. Teil

Ein Einwohner erfragt zum Bauantrag im nichtöffentlichen Teil „Funkmast Krienke“, 
ob es dazu ein Zeitfenster gibt, wann dieser fertiggestellt sein soll.
Herr Volkwardt erklärt, dass die Beschlussvorlage empfiehlt das Einvernehmen zu 
versagen. Herr Hannak ergänzt, dass diese Empfehlung des Amtes nicht nachvoll-
ziehbar sei. Man habe mehrere Anwohnerversammlungen durchgeführt und sich am 
Ende mit den Anwohnern auf diesen Standort vereinbart. Er meint, dass der Turm 
dieses Jahr noch stehe. Herr Sundmacher schließt sich dem an.

Eine neue Einwohnerin in Warthe Ausbau hat ein angrenzendes Gemeindegrundstück 
von alten Gartenabfällen und sonstigem Müll befreit. Neben dem Büttnerland, führt 
ein Weg direkt zum Wasser. Spricht etwas dagegen, dort Frühblüher zu stecken?
Herr Bialowons hätte nichts dagegen. Herr Volkwardt erklärt, dass das Thema aufge-
griffen wird und zeitnah dann geantwortet.

Frau Janetzky:
1. Antrag Krienke Bushaltestelle, hatte Herr Menge falsch verstanden. Antrag 

geht jetzt für Rankwitz Ausbau und Krienke an den Landkreis

2. Herstellung Busschleife: Die dortige alte Tischtennisplatte gehört der Ge-
meinde? Dieses wird durch Herrn Volkwardt verneint. Frau Janetzki erfragt, ob 
diese Platte zur Badestelle Krienke versetzt werden könne?
Dieses hält Herr Volkwardt nicht wirklich für einen guten Vorschlag. Man sollte 
besser in Krienke einen alternativen Standort suchen.
Herr Bialowons findet die Idee mit der Badestelle gut. Die Gemeindevertretung 
spricht sich mehrheitlich für diesen Vorschlag aus. Die Einwohnerinitiative 
kann die Platte umsetzen.

Frau Steiner fragt im Namen des Tierschutzvereins zum Thema Katzen in Krienke, ob 
sie dort in der Nähe der jetzigen Tischtennisplatte in dem kleinen Wäldchen eine zen-
trale Futterstelle für die Katzen einrichten kann. Die frei lebenden Katzen sind alle 
kastriert/sterilisiert. Einwände? Nein!

Herr Dr. Jikeli erklärt, dass in der Zeitung stand, dass der Baubeginn der K34 bevor-
steht. Ist ja wohl eine Falschmeldung. Er ist Mitglied im Kreisausschuss und würde 
kurz dazu informieren.
- Baustraße wird in diesem Jahr hergestellt
- Planungsmittel im Haushalt 2022 und 2023 eingestellt.
- dann soll 2024 gebaut werden, wenn denn die Mittel im Haushalt eingestellt 
werden.

Ein Einwohner erfragt, wann die Jagdgenossenschaft einen neuen Vorstand wählt.
Herr Volkwardt erklärt, dass dieses voraussichtlich im Februar 2022 erfolgen wird. 
Wegen Corona wird die Versammlung sicher in der Sporthalle in der Stadt Usedom 
stattfinden.



Weiter wird nach den Müllablagerungen auf der Ballitz und im Wald von Herrn Volk-
wardt gefragt.

Herr Volkwardt schließt den öffentlichen Teil um 19.05 Uhr.


